

令和 2 年 9 月 4 日

保護者の皆様

枚方市立招提北中学校

校長 山本 俊夫

### 文化祭及び体育祭の保護者参観不可のお知らせ

平素は、本校教育推進のためにご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止について、以下のような方策を取りながら、文化祭(10月6日実施予定)及び体育祭(10月14日実施予定)の実施に向けて、生徒会が中心となって取り組みが始まっております。しかしながら、今だ新型コロナウイルス感染の収束の兆しが見えない中、いわゆる「三密」を避ける等の観点から、保護者の皆様の参観につきましては不可とさせていただくことにいたしました。例年は、文化祭・体育祭において、生徒の日ごろの活動の成果と活躍をご覧いただくことを楽しみにされていたこととは存じますが、このような決定に至りましたことは誠に断腸の思いです。大変申し訳ございませんが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

#### <文化祭について>

- ・学年ごとの発表とする。(体育館には一学年しか入れないこととなります。)
- ・1年生「合唱」において、互いの間隔をあけ、マウスシールドを装着する。また、学年全体合唱は行わない。(練習時から装着します。)
- ・2・3年生「演劇」において、マウスシールドを装着する。(練習時から装着します。)

等

#### <体育祭について>

- ・種目の見直し(「三密」になるような種目の見直し)
- ・生徒席の拡張(互いの席の間隔をあけるため、これまでより1.5倍以上に)
- ・大声を上げての応援を行わない。(応援方法の工夫)

等